



- ①よさを伸ばし合う子ども
- ②つながりを大切にする子ども
- ③自らとふるさとを拓く子ども



1年生の給食 スタート!!

～おいしい給食「いただきます!!」～



4月10日(水)、1年生の給食がスタートしました。午前中の活動でお腹がすくせいか、「おいしい！」を連呼しながら、給食をペロリとたいらげ、おかわりに並ぶ姿も見られました。

また、「わたし、何でも食べられます!」と好き嫌いせず食べる姿に、頼もしさを感じました。給食は献立や食材の使い方を工夫して食べやすいようにしているので、好き嫌いのある子どもでも少しずつ食べられるようになるはずですよ。

給食の当番活動を通して、友達と協力することの大切さを学ぶこともできます。これからどんどんできることが増えていきます。たくさん食べて、たくさん学んで日々成長してほしいと思います。

そのほかにも… 初めてづくしの1週間

1年生にとっては、何もかもが初めての体験で、あっという間の1週間だったことでしょう。

少しずつでよいので、小学校の生活リズムに慣れていきましょう。



朝一番、提出物の確認です



校内巡りをしました

縦割り班顔合わせ集会



4月10日(水)、縦割り班の顔合わせを体育館で行いました。健康委員会の進行で活動の流れを確認し、班ごとにめあてを決めた後、縦割り班で清掃を行いました。

1年生にとっては初めての清掃でしたが、上級生から優しく教えてもらいながら活動することができました。



た一そは をしに藤の 学二た 学新
。気の後少先したし田学二た 年一
にの緊もり、い生活一 年一 年一
吹の緊もり、い生活一 年一 年一
きゲ張子しお「が、で、は、
飛1気どもしい「うこん 学級
んム味もた。自思な担業 始
だで、しち。己いな学任式 業
よう緊たも 紹を学任式 あり
で張が最 介話を学任式 あり
しも初 話級の 後

今週の一枚

校報カラー版をご覧ください

八森小学校のホームページでカラー版を見ることができます。右のQRコードを読み取れば、学校HPにつながります。スマホ等で見ることもできます。どうぞ活用ください。



授業の様子から



【1年】図工
粘土で好きなものを作っています。尊さんはドリル、碧城さんは三色だんごを作りました。どちらもまるで本物のようです。



【2年】算数
身の回りにある数を簡単なグラフに整理して、そこから「多い」「少ない」を使ってデータの特徴を表現しています。



【3年】社会
町の人たちの仕事について学習しています。スーパーで働く人たちが具体的にどんな仕事をしているのか、発表し合っています。



【4年】理科
理科の学び方についての学習です。タブレットを活用した学習の仕方について、動画を見ながら確認しています。



【5年】体育
体づくり運動です。「手押し車」や「馬跳び」を通して、体幹や協調性、バランス力などを鍛えています。悲鳴を上げながらも楽しそうです。



【6年】図工
自画像を描いています。自分の顔の特徴を捉えて描いています。水彩絵の具のムラをうまく生かして描いていて、感心しました。



上級生が下級生のお手本となるために、自分の生活のあり方を見直す機会にもなります。また、下級生は上級生のロールモデルの姿から来年は自分もそうなりたいという思いを強くします。

家庭の中で培ってきた兄弟・姉妹のよい関係性は、相手を気遣ったり、思いやりだったり、お互いに高め合ったりする所作として、学校や社会の中に引き継がれています。

見ることができないものです。

姿は、実にほほえましいものでした。

新年度が始まって一週間が経ちます。学年間の交流も増えてきて、上級生が下級生を気遣いながら遊んでいる様子も見られます。そのような姿は学級の中では見ることができないものです。

雨は、一層強くなります。そんな中、駐車場に停まった車から姉妹が降りてきました。カサをさす姉の後を歩く妹は、閉じたままのカサを手に握っています。それに気付いた姉は、自分のカサに妹を招き入れました。小さいカサの中で体を密着させながら歩いている姿は、実にほほえましいものでした。

姉が優しく手を貸してくれていました。

続いて、自家用車から降りてきた兄妹。やはり、カサを閉じるのに手こずっている妹を気遣い、兄は無言でカサを取り上げ、バンドを留めてあげていました。

雨は、一層強くなります。そんな中、駐車場に停まった車から姉妹が降りてきました。カサをさす姉の後を歩く妹は、閉じたままのカサを手に握っています。それに気付いた姉は、自分のカサに妹を招き入れました。小さいカサの中で体を密着させながら歩いている姿は、実にほほえましいものでした。

つばき

豊かな仲間意識を深めるために



毎朝の校門指導では、様々な子どもたちの姿に触れることができます。

先日、朝から強い雨が降っていました。スクールバスから降りてきた一年生。児童玄関前でカサを閉じ、カサをバンドで留めようと思いますが、なかなかうまくできません。どうするものか見ていると、後ろにいた姉が優しく手を貸してくれていました。